

## 'Se vale rectificar' afirma AMLO sobre adhesión de Lino Korrodi al acuerdo de unidad.

Por: Angélica Melín Campos. Noticias MVS. 17/07/2017

Aseveró que todo aquel que busque unirse a Morena para transformar al país y hacerlo de buena fe, que quiera luchar por un verdadero cambio, serán admitidos.

El presiente del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Andrés Manuel López Obrador, manifestó que la unidad para 2018, será con los ciudadanos y los militantes de otros partidos, no con los dirigentes ni las cúpulas.

"Y si han cometido errores creo que todos los seres humanos **merecemos** una **nueva oportunidad**, no es posible que el que cometa un error esté ya condenado a la marginación, a estar estigmatizado de por vida, creo que se vale rectificar en la vida y que hay que aceptar a todos, mujeres y hombres de buena voluntad", refrendó.

Al aseverar que todo aquel que busque unirse a Morena para transformar al país y hacerlo de buena fe, que quiera luchar por un verdadero cambio, serán admitidos.

Por ello y porque los militantes de otros partidos políticos cuyas dirigencias están con "la mafia del poder", quieren un cambio en el país y han rectificado sus errores, se dio cabida a que personajes como Lino Korrodi firmarán el acuerdo de unidad, apuntó.

Asimismo, López Obrador reiteró el "no" a la presidenta del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Alejandra Barrales, que ha insistido en llamar a Morena a que se una al llamado frente amplio que se pretende formar con el Partido Acción Nacional (PAN).

"Los dirigentes no porque están muy comprometidos con la mafia en el poder. Ya se acordó en el Congreso que vamos a hacer la alianza con militantes de todos los partidos, pero no con las cúpulas de los partidos", insistió.

"No, ya lo he dicho públicamente, no queremos nosotros ningún acuerdo con los partidos que están al servicio de la mafia del poder. Pero esa es la respuesta, a



título personal el que quiera suscribir un Acuerdo de Unidad para la Transformación del País, los que quieran darle la espalda a los integrantes de la mafia del poder, lo pueden hacer", remarcó.

Añadió que el llamado a acercarse y fortalecer su movimiento con miras a la elección del 2018, incluye a personajes notables como Cuauhtémoc Cárdenas, empresarios, el propio Korrodi, que en su momento fue aliado directo del ahora ex presidente Vicente Fox.

El dirigente fue entrevistado al iniciar la reunión del Consejo Nacional de Morena, la cual se lleva a cabo a puerta cerrada y en la que se prevé definir el método de selección de candidatos para 2018, en especial a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México.

Sin responder a los cuestionamientos sobre las declaraciones del senador Manuel Bartlett, quien indicó que no le era posible decir si en 1988 el priista Carlos Salinas de Gortari ganó la elección presidencial, el político tabasqueño refrendó que todo aquel que corrija, tendrá la oportunidad de sumarse a su partido.

Recalcó que para el 2018, se requerirá un "ejército" de ciudadanos para cuidar el voto, por lo cual, llamó a la militancia a redoblar la organización territorial.

Indicó que con la asamblea estatal llevada a cabo este fin de semana en el estado de Sonora, donde Korrodi firmó el acuerdo de unidad, su partido se alista para llevar a cabo una Asamblea Nacional el próximo 3 de septiembre, en la Ciudad de México, donde habrá una última oportunidad de sumarse al movimiento.

Fuente: http://www.noticiasmvs.com/#!/noticias/se-vale-rectificar-afirma-amlo-sobre-adhesion-de-lino-korrodi-al-acuerdo-de-unidad-213

Fotografía: Reuters

Fecha de creación 2017/07/17